

BOLOS



Foto de familia de los jugadores y directivos premiados en la Gala de clausura de la Apebol. / SANE

La Apebol cerró la temporada y rindió homenaje a José Ángel Hoyos Perote

Más de doscientas personas se reunieron para celebrar el primer año de desarrollo de la nueva Liga de División de Honor a nivel regional

ORTIZ TERCILLA SANTANDER

Dos centenares de aficionados, jugadores, directivos, se reunieron en el Hotel Chiqui en la 'fiesta' de clausura de temporada de la Asociación de Peñas de Bolos (Apebol).

Una fiesta en la que quedó de relieve la mejor intención de los bolísticos de Cantabria en defensa de sus estructuras sociales y deportivas y de la aceptación de las acciones tomadas por las peñas, al crear la Asociación Apebol y jugar por primera vez la Liga de División de Honor a nivel regional abandonando la Liga Nacional de la Federación Española, no sin grandes esfuerzos y algunos sacrificios. Sin duda, en su primera temporada cumplió sus objetivos deportivos, pese a las dificultades económicas propias de una cosa que se inicia y por las surgidas en el transcurso del año que han tenido que ser superadas.

Allí estaban representantes de

las modestas gentes del mundo de los bolos, de los directivos y de las autoridades regionales. Allí estuvo el consejero de Cultura, Turismo y Deportes, Francisco Javier López Marcano; el presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio; el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Santander; Luis Morante; el director general de Deporte, Ramón Cuesta, y varios alcaldes de la región, que acompañaron a sus equipos a estos actos, donde también estuvieron los vicepresidentes de la Federación Cantabra, José Ángel Hoyos Perote y Javier Santamaría Pontón.

Satisfacción

El primero que dedicó sus palabras a los asistentes fue Manolo Mora, presidente de la Asociación, que comenzó con la palabra satisfacción, para continuar con el agradecimiento a cuantos de una forma o de otra habían ayudado a sacar adelante el proyecto de Ape-

bol, que se había logrado con sufrimiento, porque la crisis también afectó duramente. Dio a conocer que se organizará un homenaje al consejero Marcano y pidió unión, porque los bolos nos unen y no debieran separarnos, y vendría superar confrontaciones que a nada conducen. Felicitó a los campeones y a José Ángel Hoyos, que momentos después sería protagonista de un acto de reconocimiento.

Javier Santamaría agradeció el esfuerzo de todos y lamentó los problemas económicos. Destacó las ayudas de la Consejería y agradeció el homenaje que se hacía a su compañero Hoyos Perote.

Luis Morante señaló que todos los alcaldes de la región ayudan al juego de bolos porque es una faceta trascendente en la vida social en los años que vivimos y aseguró que el de Santander seguirá firme en su línea de colaboración y



Hoyos y su esposa, homenajeados por la gente de bolos. / SANE

se sumó al proyecto de homenaje al consejero López Marcano.

Miguel Ángel Palacio remarcó que el juego de bolos es resultado de sentimientos y tradiciones, que florecen en todos los pueblos, porque es una cosa de todos, y valoró positivamente el trabajo de cuidar esta tradición que aprendimos de niños y que aprenderán nuestros hijos y nuestros nietos. Los bolos son -destacó Palacio- un espacio de concordia y amistad. «No perdamos de vista esta circunstancia», dijo, y cerró sus palabras asegurando que López Marcano merece ese proyectado homenaje.

Intervención

Por su parte, López Marcano inició sus palabras con afectos y compromisos y señaló que «allá donde vosotros vayáis, iré yo y donde vosotros estéis estaré yo». Aludió a las responsabilidades públicas y señaló que, por su criterio personal, entre muchos nombres de destacados gestores de diversas facetas deportivas, eligió a un hombre de bolos para la Dirección General de Deporte. Destacó el trabajo de la Federación a cargo de un 'equipo' entusiasta y comprometido y aplaudió la ejemplar obra cultural del programa educativo 'Madera de ser', y solicitó de todos la coherencia necesaria para eliminar diferencias, haciendo algún esfuerzo extraordinario en lo deportivo, en la gestión.

Trofeos y tributos

Primero fueron entregados los trofeos de campeón y subcampeón de la Liga Apebol a los presidentes de las Peñas Puertas Roper y de Hermanos Borbola Villa de Noja, Gerardo Castanedo y José Borbola, respectivamente, acto que realizaron Francisco Javier López Marcano y Miguel Ángel Palacio, subrayados con aplausos de los asistentes.

Seguidamente, Manolo Mora destacó la figura, la dedicación y la inestimable colaboración de José Ángel Hoyos Perote, siempre dispuesto a trabajar por este juego, prestando su colaboración desinteresada y sus conocimientos a cuantas personas, peñas o entidades le solicitan alguna colaboración, y le entregó un reloj de oro de bolsillo y a su esposa un obsequio especial.

José Ángel agradeció el reconocimiento que se le hacía y esbozó brevemente sus orígenes y sus andanzas en el mundo de los bolos, donde se encuentra muy a gusto a pasar de algunos sinsabores que se registran últimamente y que no acierta a entender. Pidió un esfuerzo a los directivos de las peñas para superar tensiones y problemas económicos en años complicados, en los que, insistió, hay que confiar en las peñas y en la Consejería.

Los actos fueron clausurados con la actuación del rabelista Miguel Cadavieco y del Coro Los Avelianos, que cosecharían prolongados y entusiastas aplausos por su actuación favorablemente comentada por los bolísticos.

La competición concluye con éxito en lo deportivo y problemas en lo económico

La asociación destacó el apoyo decidido del consejero de Cultura, Turismo y Deporte